



## OMA es Reconocida por Sexto Año Consecutivo como Una de las Mejores Empresas para Trabajar en México

- OMA ascendió 4 lugares para posicionarse en el lugar #31 del ranking de las Mejores Empresas para Trabajar en México, categoría 500 a 5 mil colaboradores

**Monterrey, Nuevo León, a 26 de abril de 2016.-** Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, fue reconocida el día de hoy como una de las Mejores Empresas para Trabajar en México, al recibir el Certificado Great Place to Work (GPTW) en la categoría de 500 a 5 mil colaboradores y multinacionales.

“Este es el sexto año consecutivo que OMA recibe la Certificación por parte del Instituto Great Place to Work México, refrendando el compromiso del Grupo para continuar posicionándose como una de las Mejores Empresas para Trabajar en el país, donde los colaboradores pueden desarrollarse y aportar iniciativas, viviendo además los valores institucionales para su crecimiento personal y profesional”, señaló Porfirio González, Director General de OMA.

Tras una ceremonia celebrada en la Ciudad de México, se dio a conocer que OMA se ubicó en el lugar 31 entre las 100 mejores compañías en su categoría, destacando por su estrategia efectiva para mantener un buen clima laboral con prácticas que mejoran la calidad de vida de sus más de mil colaboradores y sus familias.